

Frente común energético implanta Centro América

San José, Costa Rica, 17 marzo (AP). Los países del istmo centroamericano constituirán un frente común en materia energética con el fin de procurar un permanente y eficaz abastecimiento de petróleo y luchar por obtener costos preferenciales, teniendo en consideración la condición de países en vías de desarrollo.

Los gobiernos se prestarán mutua colaboración en la búsqueda de nuevas fuentes de energía que haga menos dependientes a esas naciones de las que tienen petróleo.

Los acuerdos en este sentido fueron adoptados durante la primera reunión de ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica y Panamá, que concluyó aquí con la firma de la "Declaración de San José", de quince puntos.

En materia de integración, los ministros reiteraron la

voluntad política de los estados del área de reestructurar el proceso centroamericano en forma integral, expresando su satisfacción por los avances logrados en esa materia, a la vez que instaron a los ministros de economía para que agilicen el estudio de dicha reestructuración a efecto de contar, a corto plazo, con nuevos instrumentos que impulsen el desarrollo de Centroamérica.

Inmediatamente se iniciarán las consultas para sentar las bases en las que habrán de sustentarse las negociaciones para la estructuración de otros aspectos de integración regional.

Durante la reunión de cancilleres, Panamá reiteró su
Pasa a la página 35



DESTROZOS. Roma, marzo 17 (AP). Escena de los destrozos causados en un pequeño hotel cerca del Vaticano; uno de los ochenta huéspedes resultó gravemente herido. Agentes de policía italianos, derecha, inspeccionan los daños.

Países en desarrollo no causan desempleo

Washington, marzo 17 (UPI). El acentuado aumento de las exportaciones de productos manufacturados de los países en desarrollo no causa, por ahora, gran desempleo en las naciones industriales, según un estudio del profesor Lawrence G. Franko, de Ginebra.

El análisis fue dado a conocer por la Asociación Nacional de Planeamiento, con sede en esta capital.

Sin embargo, Franko advierte que "los problemas pueden aumentar en el futuro mientras algunas industrias de trabajo intenso se encuentran ya afectadas".

El estudio sugiere que "para afrontar el empuje de las exportaciones de los países en desarrollo, los industrializados tendrán que proseguir su rápido crecimiento económico y crear nuevas oportunidades".
Pasa a la página 41

Rebeldes repelen las tropas en Afganistán

Islamabad, Paquistán, marzo 17 (UPI). Los rebeldes islámicos obligaron a retirarse a las tropas del gobierno afgano al oeste de Kabul, la capital, después que 40 soldados afganos se pasaron a las filas de los guerrilleros, según informaciones dadas hoy.

Fuentes exiliadas islámicas dijeron que sus fuerzas, contando con la ayuda de 40 soldados afganos que desertaron, hace dos días, repelieron un ataque de tropas del gobierno llevado a cabo 30 kilómetros a

oeste de Kabul. En la operación los rebeldes capturaron una serie de armas pesadas y cuatro ametralladoras.

La información recibida en la población guarnición paquistani de Eshawar, donde están basadas seis partidas rebeldes, también dijo que guerrilleros musulmanes repelieron un ataque del gobierno a su baluarte montaños del distrito de Ganjal, de la provincia oriental de Konar.

Pasa a la página 22



OPOSICION. París, marzo 17 (AP). La actriz francesa Brigitte Bardot oculta su rostro en una muestra de horror, al observar un film de disección de animales vivos para fines científicos. Ella protesta por considerarlo una crueldad.

Desequilibrio en precios de azúcar de OIA

Londres, marzo 17 (AP). Los mayores productores de caña de azúcar del mundo dijeron hoy que el aumento del tonelaje de exportación al mercado libre causaría un desequilibrio en los precios.

Esto fue declarado por el comité directivo de la Organización Interna-

Pasa a la página 41

Impugnarán el triunfo de Carter en P. Rico

San Juan, Puerto Rico, marzo 16 (UPI). El presidente Jimmy Carter ganó hoy apretadamente la primera presidencial Demócrata de Puerto Rico y los seguidores del senador Edward M. Kennedy al describir la elección como la más sucia y fraudulenta, que se haya visto aquí, anunciaron que impugnarán el proceso ante las autoridades pertinentes.

Escrutados 2.533 de los 3.441 colegios electorales, equivalente al 74 por ciento, Carter tenía 330.647 votos, o sea, 52.47 por ciento, y Kennedy 298.523 o el 46.37 por ciento.

En el proceso separado

de selección de delegados, Carter aventajaba a Kennedy por uno, 21-20, según las proyecciones.

El gobernador Carlos Romero Barceló, líder de la campaña pro Carter en este Estado Libre asociado de los Estados Unidos, proclamó júbilo el triunfo del presidente diciendo que "el viejo mito de que los hispanos prefieren a Kennedy ha sido destruido". En una conversación telefónica con el gobernador, Carter dijo estar orgulloso por el respaldo recibido en Puerto Rico.

El ex gobernador Rafael Hernández Colón, dirigen-
Pasa a la página 44

Remota posibilidad de Kissinger política EU

Washington, 17 marzo (AP). Los sucesos políticos de los últimos días han tornado muy remotas las posibilidades de que el ex secretario de estado, Henry Kissinger, pueda volver a dirigir la diplomacia norteamericana.

La decisión del ex presidente Gerald R. Ford del sábado 15, de no postularse a la candidatura republicana, se agregó al rechazo de Kissinger por parte de los dirigentes republicanos que aspiran a representar al partido en las elecciones del 4 de noviembre.

Kissinger había visitado a Ford a principios de mes en su residencia californiana de Rancho Mirage para instarlo a lanzarse a la lucha partidista, "no por ambiciones personales, sino por el convencimiento de que la nación necesita nuevamente" al ex presidente Ford.

Kissinger, aparentemente se sintió obligado a formular tal declaración pues los informes circulares indicaban que Ford había dicho en privado que, de ser electo, pediría nuevamente a Kissinger
Pasa a la página 44

Estados Unidos envía infantes al Indico

Washington, marzo 17 (UPI). Estados Unidos envió otros 1.800 infantes de marina al Océano Indico, estableciendo un récord de despliegue naval y de fuerzas de marinería en esa región, declararon hoy funcionarios de la defensa.

Con el arribo de un grupo de seis naves —y una séptima que no forma parte del grupo— se eleva a 31 el número de los barcos desplegados en la región.

Según la última cuenta, la Unión Soviética tiene 30 naves cerca de los barcos norteamericanos en el Mar Árabe.

Pero, según expertos navales, la escuadra norteamericana con sus dos poderosos portaaviones, el Nimitz y el Coral Sea, es más que un desafío para los rusos.

En total, dijo el Departamento de Defensa, Estados Unidos cuenta en esa
Pasa a la página 44



ACCIDENTE. Marzo 17 (AP). George Pimental, del New Byron Payton, que estuvo entre los miembros de un equipo de boxeo, al viajar en un avión de aerolínea polaca, el cual se estrelló con 87 personas a bordo.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, 17 marzo (AP). La Bolsa de Nueva York registró hoy la mayor baja del año, enviando al promedio Dow Jones de 30 acciones industriales por debajo del nivel de 800, en una fría respuesta inicial al programa del presidente Carter contra la inflación.

El dólar subió considerablemente en los merca-
Pasa a la página 41



TRANSPORTE. Afganistán, marzo 17 (AP). Rebeldes afganos se conducen en un deteriorado camión sobre el desierto de Nahomid, cerca de la población de Herat, en Afga-

nistán. Los musulmanes nativos han estado luchando contra las tropas gubernamentales que están respaldadas por soldados del ejército soviético.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 42)